

Le triomphe de l'amitié

Lorsque au cours de l'hiver dernier, presque à la fin d'une réunion de l'Entente, fut créée la Coupe de l'Amitié, nous avions, bien sûr, la certitude que nous faisons œuvre utile, dans le cadre du programme qui avait été arrêté dès la fin de la saison 1967, mais je ne crois pas qu'un seul des représentants de l'Entente ait envisagé ce soir-là, un succès aussi total.

On connaît le fond de l'affaire : une répétition générale aussi complète que possible du Championnat de France inter-club, les conditions réglementaires étant essentiellement respectées.

L'idée était certes séduisante pour ceux qui ont la responsabilité de la formation de l'équipe et le programme alléchant pour les athlètes qui ont le souci d'être fin prêts pour le premier dimanche de mai.

Un seul point noir : les dates retenues du 31 mars et du 7 avril à une époque où le ciel est rarement clément.

Ces considérations ne pesèrent guère devant l'attrait de la compétition et près de 600 garçons et filles participèrent aux deux journées, la première à Saint-Maur, la deuxième à Viry-Châtillon.

Et quel enthousiasme, quelle débauche d'efforts, quelles luttes désespérées pour le gain d'une place, d'un point apporté au club ! Nous ne sommes pas prêts d'oublier ces deux journées et ceux qui les ont vécues ne peuvent pas désespérer de l'athlétisme et moins encore de ses pratiquants.

Compte tenu du temps froid qui présida à ces deux journées, les résultats sont dans l'ensemble satisfaisants et si nous sommes nettement battus par le C.A. Montreuil, nos représentants firent preuve, en toutes circonstances, d'une belle énergie et d'une combativité de bonne augure.

En sprint, Maga, Mechineau, Mougin et Moussus ne purent rien contre le C.A. Montreuil qui enlève, tenez-vous bien, 6 séries du 100 m sur 7 disputées au cours de la première journée. Notons que Devillon de l'E.S.V. réalise 10''8 et Bernard (C.A.M.) 10''9.

Bonne tenue de nos représentants sur 400 m, avec Ketmi, 2^e en sa série, en 51''2 ; Dufloux, 2^e également, en 51''2 ; Mechineau Didier qui gagne sa série, en 51''9, et Jean-Pierre Maulat qui est 3^e de la 4^e série, en 52''4.

Trente-trois coureurs répartis en trois séries d'un niveau très inégal, prirent le départ du 1.500 m.

Dans la première série, la plus relevée, Jean Leparmentier ne put

mieux faire que 9^e en 4'07''2 suivi par Roy, 12^e, en 4'18''2.

Tr.s bon résultat de Fournet dans la 2^e série, où il se classe 5^e, en 4'07''2, soit exactement le même temps que Leparmentier. Le jeune Fournet est junior de première année et depuis plusieurs mois, je lui prédis un bel avenir à la condition qu'il veuille courir sérieusement. Or, au cours du 3^e tour de ce 1.500 m, à hauteur de la barrière du steeple, il éprouva le besoin de se retourner, trébucha, faillit tomber et perdit deux mètres, peut-être trois et le contact des hommes de tête auxquels il ne peut recoller.

Tout près de 30 partants et 25 arrivants au 5.000 m disputé en début de matinée. Brault, 3^e, en 15'18''4, et Duquenne, 4^e, en 15'36''8, défendirent très honorablement nos couleurs avec un peu plus loin, Moritz, 13^e, en 16'44''.

Au 110 m haies, disputé en trois séries, Soret réalisa la meilleure performance avec 16''4, ce qui est bien pour un début ; puis Meunier, 16''5, et Siwertz qui a beaucoup à travailler sur la spécialité, 17''8.

Le 4 × 100 m vit la victoire du C.A.M., 42''6, sur la V.G.A., 43'', qui a le mérite de précéder l'U.A.I., 43''1.

Niveau très moyen des concours où nous verserons un pleur sur notre saut en hauteur dont la meilleure performance se situe à 1,85 m avec le junior Michel Feral. Voilà une spécialité qui peut très bien nous coûter cher avant longtemps.

Au javelot, Pougheon réussit 64,88 m et le jeune Grimaldi 42,03 m, suivi par Robert, 40,65 m.

Au poids, c'est Hach qui fut notre meilleur représentant avec 12,83 m, mais le jeune Repusseau doit faire mieux que 12,54 m.

Faiblesse encore au triple saut, avec Crambes, 13,04 m, Reytinat, 12,56 m, Bottagisio 12,36 et Dugand, 12,08 m.

A la fin de la première journée, au classement général, le C.A. Montreuil avec 301 points précédait la V.G.A. 268 points et l'U.A.I., 214 points.

La deuxième journée de la Coupe de l'Amitié disputée, rappelons-le, à Viry-Châtillon, le 7 avril avec un vent glacial, nous fut un peu plus favorable, notamment dans les courses, où dès le début, avec le 400 m haies, nos athlètes lancèrent l'opération. Dans la 1^{re} série. Labarrière se classe 3^e en 57'' 2/10 battant son record personnel, puis le junior Mercier gagne sa série en 1' 01'' 7/10 et Maulat fait de même avec la 3^e série en 1' juste.

Dans la première série du 300 m, Leparmentier est 3^e en 9', mais derrière deux coureurs du C.A. Montreuil.

Dans la deuxième série, Duquenne ne put faire mieux que 2^e en 9' 15'' 4/10 et Lechartier est 6^e en 9' 38'' 4/10.

Bonnes performances de nos athlètes sur 200 m où Soret gagne sa série en 22'' 2/10, ce qui est prometteur ; Maga et Mechineau qui font de même en 22'' 6/10 et 23'' 1/10, sans oublier Rougery 3^e de la 4^e série en 25'' 1/10.

Heuruese surprise également au 800 m où nous enlevons les quatre séries du 800 m avec Ketmi 1' 55'' 4/10, Dufloux, 2' 01'' 7/10, Max (junior) 2' 05'' 7/10 et Roy 2' 05'' 4/10. Notons aussi que pour compléter ce beau succès, le junior Fournet est 2^e derrière Dufloux, en 2' 03'' 2/10.

Au 3 000 m steeple, Legraet, pratiquement sans entraînement fait une bonne rentrée, terminant 5^e en 10' 28'' 4/10 et encourageons également François qui, pour ses débuts dans une spécialité où nous ne sommes pas riches, réalisa 10' 42'' 5/10.

Notons enfin que Hach remporta le disque avec 44,50 m, Fontaine 12^e avec 30,14 m et le jeune Dandois 13^e avec 28,86 ; que le cadet Labbé remporta la perche avec 4 m et que la V.G.A. remporta le 4 × 100 m en 3' 26'' 2/10 devant le C.A.M. et l'E.S.V.

Au classement général pour la Coupe de l'Amitié, c'est le C.A. Montreuil qui l'emporte : 597 points devant la V.G.A. 546 points et l'E.S. Viry, 476 pts 1/2.

Voilà donc une épreuve solidement implantée dans le calendrier de l'Entente et par l'enthousiasme, l'intérêt qu'elle a soulevé chez les dirigeants, les participants, nous pouvons lui prédire le plus bel avenir.

Il faut souligner aussi que l'organisation aux prises chaque journée avec un programme extrêmement chargé, s'en tira tout à son honneur.

Songez, et ici je m'adresse aux spécialistes, qu'au cours de la première journée qui débuta à 9 h. 30 pour se terminer à 13 h, il fut disputé 54 courses, sans parler des concours.

Et ça aussi, croyez-moi, il faut le faire !

Bravo donc à tous, et félicitations à tous ceux de l'Entente.

La Coupe de l'Amitié que vous avez créée ne pouvait être mieux nommée.

J. M.